

|                            |                             |                    |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|
| Fecha<br><b>25.09.2009</b> | Sección<br><b>Comunidad</b> | Página<br><b>1</b> |
|----------------------------|-----------------------------|--------------------|

# Miguel Hidalgo salvará acuíferos

**POR KENYA RAMÍREZ**

*kenny.ramirez@nuevoexcelsior.com.mx*

Con el fin de rescatar las seis barrancas ubicadas en Miguel Hidalgo, las autoridades delegacionales suscribieron ayer un convenio de colaboración con especialistas reconocidos en materia de medio ambiente.

En el marco de la Séptima Expo Forestal 2009, organizada por la demarcación y la **Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales**, el jefe delegacional Alfredo Vinalay dijo que dicho convenio se constituyó con el grupo promotor de rescate de barrancas y cuerpos de agua de la demarcación, conformado por Daniel Basurto, Ernesto Herrera, Jorge Centeno y Daniel Sepúlveda.

“Nuestro propósito es diseñar, coordinar, promover e implementar políticas y programas de preservación y restauración del equilibrio ecológico

con asesoría de los especialistas”, señaló el funcionario, antes de realizar un recorrido por la feria, acompañado de **Juan Rafael Elvira Quesada**, titular de **Semarnat**.

Vinalay mencionó que su administración ha dado mantenimiento a los más de dos millones de metros cuadrados de áreas verdes, preservado 300 camellones con la ayuda de la iniciativa privada, además de los convenios de reciclaje de papel, vidrio, cartón, pet, pilas y aceite.

Sobre la situación del relleno sanitario Bordo Poniente, Alfredo Vinalay hizo referencia a los 300 millones de pesos que le autorizó al Gobierno capitalino la Asamblea Legislativa del Distrito Federal en su presupuesto de 2007, con el fin de adquirir el terreno para reubicar el Bordo Poniente, y que actualmente se desconoce en qué se destinaron dichos recursos.

